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инвестиции

Александр, расскажите, каковы преимущества инве-
стиций в ювелирные изделия по сравнению с другими 
видами инвестиций?

На мой взгляд, инвестиции в драгоценности – это одно 
из самых актуальных на сегодняшний день вложений де-
нег. Даже не вложений, а сбережений. Хочу отметить са-
мое главное: здесь нет рисков, хотя нет и возможности 
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владелец JF Carat, глава Гильдии ювелиров Урала:
«Инвестиции в золото и камни – 
это вложения без рисков»
Мы продолжаем разговор об инвестициях в драгоценные камни и ювелирные 
изделия. На очереди – вопрос об эффективности инвестиций  
в золотые изделия и изделия с драгоценными камнями. Не только  
с бриллиантами, но и с рубинами, сапфирами и изумрудами. Или вообще без 
камней. Как пользоваться этим инструментом инвестирования?  
Существуют ли эффективные приемы и правила? На наши вопросы отвечает 
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быстро заработать. То есть – это вложения на долгосроч-
ную перспективу. В краткосрочной перспективе работают 
другие инструменты: ценные бумаги, валюта и т.д. Но в их 
случае появляются большие риски, можно очень сильно 
обжечься и понести громадные убытки. Например, во вре-
мя нынешнего кризиса многие ценные бумаги потеряли 
до 90–95% своей стоимости. Курсы валют тоже нестабиль-
ны, мы видим очень резкие скачки. А в случае с золотом 
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и камнями – вы никогда ничего не потеряете, если только 
сами лишитесь украшений или их у вас украдут. Это сбере-
жения на всю жизнь.

Драгоценные камни и металлы изначально привязаны к 
доллару, то есть – уже застрахованы от скачков валют, чего 
нельзя сказать, например, о недвижимости. Если недвижи-
мость до кризиса стоила 100 тысяч рублей за квадратный 
метр, то она и сейчас так стоит, то есть – в долларах она ста-
ла в два раза дешевле. И еще о недвижимости. У меня род-
ственники жили в Харьковской области, и когда на Украине 
начались сложности, они переехали в Белгородскую область. 
Так вот – недвижимость они вообще не смогли продать, ее не 
покупали даже за бесценок. Родственники привезли с собой 
драгоценные изделия – все, что приобрели сами и получили 
по наследству. Они продавали драгоценности и жили на эти 
деньги первое время: сняли квартиру, отправили детей в плат-
ные садик и школу и т.д. Это им очень сильно помогло! Драго-
ценности – единственное, что спасет вас в трудной ситуации.

Совершенно невыгодно вкладывать деньги в бытовую 
технику, автомобили и прочее. Все это начинает обесцени-
ваться ровно в тот момент, как вы вышли из магазина или 
автосалона. Мало того – все это требует затрат при обслужи-
вании. Так что альтернатив инвестициям в драгоценности, 
как вы видите, очень мало. 

А какие именно драгоценности нужно приобретать с 
инвестиционными целями?

Если у человека не очень много денег, имеет смысл по-
купать ювелирные изделия из золота без вставок. Это будет 
сбережение в золоте. Такое сбережение в любой момент 
можно заложить в ломбард, сдать в скупку или продать 
кому-то. Золото – практически единственный металл, кото-
рый в этот кризис подорожал. Медь, цинк, никель, прочие 
металлы – все они подешевели точно так же, как нефть. За 
последний месяц-два золото подорожало практически на 
10%, а 10% за целый год на депозите не удается получить. И 
это скачок в долларах, а в рублях еще больше. 

У кого есть более крупные суммы и финансовые воз-
можности, имеет смысл вкладывать в драгоценные камни. 

Вернее – в изделия с драгоценными камнями. Таким об-
разом человек не только сохраняет деньги, но и вкладыва-
ется в свой статус. Ведь эти украшения можно (и нужно!) 
носить. Не обязательно хранить их в сейфе. И при этом они 
не обесцениваются. В итоге – двойная польза: сбережение 
денег и повышение статуса. Что еще можно использовать 
без обесценивания? Какие изделия или товары? Никакие. 
Альтернатив нет.

Изделия с какими камнями нужно приобретать?
Только с драгоценными камнями. Причем не с любыми. 

Тут, как и с другими инвестиционными инструментами, есть 
определенные правила…

Продолжение в следующем номере
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